へ国トランプ政権は、四月二十<br/>
一十<br/>
の目、一十<br/>

れていない。七日、国連安保理

# 動冢集団

小川町企画 〒113-0033 東京都文京区 本郷3の38の10さかえビル2階 ☎03·3818· 6671 FAX03·3818·3199 (郵便振替)00190-0-758235

小川町企画·関西連絡先 ☎080·4700·6461 HP http://www.shiso-undo.jp/ 購読料:年間6,000円 半年3,000円(送料共)

# 朝鮮に対する米日帝国主義の戦争策動と闘おう

真の戦争挑発者はだれか?

<勝利に向かって>(2009年) 金山明子

見抜き、それに抗することがわ ら、戦争遂行体制をつくりあげ たしたちの喫緊の課題である。 権・独占資本一体の意図をこそ るという初志を貫徹する安倍政 めとられている日本社会の思想 ディアが醸成する「危機」にから **状況は非常に危険である。この** 戦争情勢」を絶好の機会ととら かつ自らもそれを煽りなが する米日政権の策動に断固反対 を軍事的政治的に包囲しようと

らも煽動をエスカレートさせて を最大限に利用し、なおかつ自 もたらされた「朝鮮半島危機」 米政権による戦争挑発によって

いるのが安倍政権だ。

煽動する安倍政権

その安倍政権に追従するマスメ りえていないのが、日本の平和 孤立させてはならない! 朝鮮 独占資本家階級である。朝鮮を 争で利益を得る者たちこそ米日 真の戦争挑発者はだれか!戦 運動の現状である。 確な主張にもとづく運動をつく らめとられ、朝鮮戦争反対の明 世論を誘導しようとしている。 朝鮮脅威」キャンペーンにか

でボリビア国連大使は、二〇〇 一年のイラク戦争開戦前に当時 この数か月、イラク、シリア、イ シリア攻撃の意図

先しロシアとの関係改善も視野 てペルシャ湾に展開する米軍空 の攻撃が拡大していた。 トラン (IS)やアルカイダ支配地域へ ノ政権は、このIS掃討を最優

る。国連緊急安全保障理事会 の侵略的本質が現われつつあ 争挑発に、その軍事・外交戦略 撃、そして朝鮮を標的とした戦

フクに大量破壊兵器がある(実 のパウエル米国国務長官が、

エメン、アフガニスタンにお

ら迎えた。四月六日のシリア爆 「日で政権発足から一〇〇目目

まにいたるもアサド政権による

に学兵器使用の証拠は何ら示さ

る。わたしたちはこれを断固糾

愚劣きわまる姿勢を貫いてい を支持するという、またしても 用疑惑が論議されているさなか おいて、シリアでの化学兵器使

安倍政権はこの米国の明らかな

を掲げて米国を批判した。 **院はなかった)と発言する写真** 

侵略行為に対してその 「決意」

での突然の単独攻撃であり、い

る支持率低下、選挙前の公約が る。シリア攻撃からは、こうし 部での意見対立も表面化してい 国家安全保障会議(NSC)内 問題での大統領補佐官の解任や こう着状態にあり、ロシア癒着

軍の空軍基地を標的にしたミサ 換がはたらいたと見るべきだ。 たがって、シリア・アサド政権 すその容認さえ示していた。し └ランプ政権では、内政におけ 「ル攻撃には、明らかな政策転

その瞬間にトランプと習近平が 初めて相まみえる米中首脳会談 シリア攻撃が開始されたまさに

の一〇〇日」は示している。 家階級であることを「トラン 根底で決定するものが独占資本 まり米独占資本の意志に背く たトランプ政権だが、とどのつ とはできないし、米国の政策を

朝鮮への「砲艦外交」

そ米政権であるという事実であ いように仕向けてきた張本人こ 朝鮮に核政策をとらざるを得な 確認しなければならないのは、

め、自衛隊がそれを護衛するよ 者こそ米国である。 危険な状況をつくりだしている ぶべき朝鮮への戦争挑発を断じ 政権による「砲艦外交」ともよ う要請した。こうしたトランプ 令官はB52爆撃機の派遣を決 めた在日米軍基地は準戦時体制 えば核戦争につながりかねない て許してはならない。一歩間違 に入る。米太平洋軍のハリス司 た。言うまでもなく沖縄をふく 部装備の現地搬入を開始

朝鮮半島危機を利用 化、朝鮮への武力攻撃やむなし の検討や弾道ミサイル防衛の強 ル基地をたたく敵基地攻撃能力 施した。果ては、朝鮮のミサイ 合流し通信などの共同訓練を実 「あしがら」「さみだれ」二隻が らには四月二十七日、朝鮮半島 の護岸工事を強行している。さ 沖縄・辺野古新基地建設のため 車をかけ、「共謀罪」の先取り ールビンソンと、海自護衛艦 行している米海軍原子力空母力 近海に向けてフィリピン海を<br />
航 である弾圧体制をしきながら、

因として、オバマ前政権との違 、統領選でウォール街の金融資 -を食い止めようとする意志が 権は、アジア太平洋地域への関 与を継続するが、これまでの約 一〇年の対朝鮮政策は失敗で、

して大規模爆風爆弾「モアブ ある」との軍事的圧力で脅す 的忍耐政策」とは決別し、「す い」とするオバマ政権の「戦略 十三日にはアフガニスタンで、 「力の外交」を誇示している。 ISの地下施設の破壊を目的と べての選択肢がテーブルの上に 非核化なしでは交渉に応じな

うな要求を拒絶しつづけ、朝鮮

朝鮮抹殺策動ともいうべき米韓

日同軍事演習の中止を求めてき

しかし米国は、そのまっと

**熨うポーズを示し得票を伸ば** ②軍産複合体、既得権益層と

を初めて使用したのもその一環 かし、<br />
わたしたちが何度でも 

の入港、さらに韓国大統領選前 に前倒しとして高高度迎撃ミサ は米海軍原子力潜水艦ミシガン 周辺に向かわせ、韓国釜山港に 空母カールビンソンを朝鮮半島 る」ポーズを喧伝しながら軍事 核・ミサイル開発の放棄を迫 トランプ政権は、「朝鮮による させてきた。そのねらいは、 をつぶすことにある。 王独立を貫く社会主義国・朝鮮 ルシステム(THAAD) 

が成し遂げようとしているもの るこれ以上ない侮蔑・敵視表裏 ならない。 こそ、戦争遂行体制の構築に他 を惹起・煽動する。朝鮮に対す おとしめ、そうすることによっ 糾弾する。限りなく朝鮮政府を て朝鮮に対する日本人民の敵意 体の煽動を通じて、安倍政権

とした治安弾圧体制づくりに拍 現に、「共謀罪法案」をはじめ

悪辣きわまる「朝鮮脅威」キャ 発言した。わたしたちはこれら た。また安倍首相は国会で、 建物がない場所では物陰に隠れ 頑丈な建物や地下街に避難し、 し、「着弾の可能性がある場合、 随しているのではないのだ。 ンペーンを満腔の怒りをもって して攻撃できる可能性」などと イル落下時の対応策」を発表 安倍政権は仕方なく米政権に追 て地面に伏せるよう要請」し 北朝鮮がサリンを弾頭に装着 一十一日菅官房長官は、「ミサ <政治>エッセイ(目取真俊・三宮克己) ••••• 6~7面

## 1000号(2017年4月15日・5月1日)記念号 主な内容

との方向へ、かつてなく強力に

- <『思想運動』1000号へのメッセージ>………………………… 2~4面
- 詩(酒井一吉、河津聖恵)短歌(荒川源吾)川柳(笑い茸) ……………… 3~4面
- <国際>第8回キューバ連帯・アジア太平洋地域会議参加報告(村上理恵子) 5面
- <特集>粟津潔の仕事(粟津ケン、西垣泰子、金山明子) …………… 6~7面
- <政治>(山口正紀、李東埼、大西赤人、木村まき) …………………
- <婦人>(武井美子、他)…10面/<連載>革命の芸術と芸術の革命(林輝一) 11面
- <文化>いま若い人たちにすすめたい映画羽仁進、土屋トカチ、遠藤裕二)…12面